
25. Juni 2022 

 

AVV am 25.06.2022 
11.00 Uhr Lager Robins Kids Hermann-Hesse-Str. 82 Schönholz 

 
Anwesend:  
Heino Hanisch, Sabrina Kubas, Ursula Orth, Thomas Post, Nils Schütze, Claudia Borchert, Ralf 
Bergmann, Ralf Peschke, Heidrun Klotzsch, Karsten Wolter, Max Becker, Dagmar Celik, Christoph 
Schroth, Olaf Hägler, Bernd Wolff, Guido Barteczko, Tobias Post 
 

• Beginn: 11.18 Uhr 

• Insgesamt 17 Mitglieder anwesend, davon 17 stimmberechtigt 
 

• Stimmübertragung: 

• von Lisa Luckas an Tobias Post 
 

• Gesamte Stimmanzahl: 18 
 

 
TOP 1:  Ladung ordnungsgemäß, Versammlung beschlussfähig 

• festgestellt: mehr als 1/3 der Mitglieder anwesend 
 

TOP 2:  Neuwahl des Kassierers 

• Zur Wahl vorgeschlagen:  Olaf Hägler 

• Wahl des Kassierers:  Olaf Hägler  einstimmig mit 18 Stimmen 
 

• Olaf Hägler nimmt die Wahl an 
 
TOP 3:  Optionale Änderung der Satzung 

• Entfällt durch die Wahl des Kassierers 
 

TOP 4:  Abstimmung Finanzplan 2022 

•  5 neue Kinderbögen (Twinbows) mit 5-10 Pfund -> Tom erfragt Angebot bei Baum und 
Bogen (ca. 200 Euro) 

• Neue Strohballen für die Strohwand inkl. Anlieferung / Entsorgung des alten Heus -> Celli 
fragt ansässigen Bauern (ca. 500 Euro) 

• Neue Versicherung für den Vorstand (ca. 40 Euro pro Monat) 

• Sommerfest -> Celli fragt Mittelaltzerband nach Musik (ca. 350 Euro), Verpflegung für 
Mitglieder und Gäste (bis 1200 Euro) 

• Vorstandsweiterbildung (ca. 100 Euro) 

• Neues Trainingsmaterial (ca. 150-200 Euro) 

• Neues Pfeilmaterial (ca. 250 Euro) 

• Neue Befiederungsgeräte (ca. 200 Euro) 

• Neue Sanitärkästen bzw. neuer Inhalt und Feuerlöscher (ca. 150 Euro) -> Celli und Heino 
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TOP 5: Verschiedenes 

• Pfeilfang für die Ziele vor der Mauer -> Austausch des Strohs gegen USB-Platte oder 
Gummimatte -> Preis muss noch eingeholt werden 

• Diskussion um neuen Vereinsanhänger vs. Hänger mieten -> Ralf Peschke erstellt Kosten-
Nutzen-Aufstellung 

• Training soll wieder regelmäßig angeboten werden – ca. 1-2 Mal im Monat, je nach 
Möglichkeit 

• Zum Sommerfest sollen evtl. die Askanier eingeladen werden 

• Ralf Bergmann will 10L Met für das Sommerfest sponsern 

• Diskussion um einen Schlüsseltresor -> Torschlüssel sind Bezirkseigentum und 
Schlüsselkasten wär zu unsicher, es wird keinen Schlüsseltresor geben 

• Alternativ dazu: Mitglieder, die in der Nähe wohnen, könnten den Schlüssel regelmäßig 
ausleihen 

• Es besteht der Wunsch nach neuen Vereinsaufklebern 

• Vereinspfeile zur Benutzung auf Bogenständen soll künftig mehr als 2 Euro pro 5 Pfeile 
kosten, um die gestiegenen Material- und sonstigen Kosten zu decken -> Vorschlag: 3 Euro 
pro 5 Pfeile 

• Diskussion über zusätzliche private Kosten für Vereins-Bogenstände -> z.B. Pauschale oder 
Erstattung der Kosten für das Mitglied, welches den Hänger zieht (erhöhte Tankkosten), 
Verpflegung wird als Vereinsverpflegung z.B. mittags schon mit eingerechnet und vom Verein 
bezahlt 

• Es wurden sich Vereins-T-Shirts gewünscht -> private Finanzierung der Shirts, Verein zahlt 
maximal die Logo-Erstellung, sofern diese extern vorgenommen wird 

• Überdachtes Holzlager hinter dem Haus -> muss ausgeräumt und aussortiert werden, da ein 
Unbekannter nicht verwendbares/verfeuerbares Holz (Spanplatte, lackierte Holzteile) dort 
entsorgt hat 

• Wunsch der Mitglieder die Holzsäcke in der Schmiede ausgeräumt und kleingehackt zu haben 
bevor das Sommerfest stattfindet -> Arbeitseinsatz 

• Termine: 
o Sommerfest/VM: 10. September oder 1. Oktober (Nachfrage bei den anderen 

Vereinen auf dem Gelände, ob etwas gegen den 1. Oktober spricht) 
o Ziesar-WE: 16. Bis 18. September (Orga: Brina und Nils) 
o Bogenstand in Werneuchen (Firmenfest): 9. September ab ca. 15 Uhr 
o Bogenschieß-Training für das Hospiz-Personal: Termin noch nicht feststehend (ca. 5 

Leute, Orga: Daggi und Celli) 
o Bogenschieß-Training mit den Schaftspaltern: Termin noch nicht feststehend (ca. 8 

Jugendliche plus Trainer, Orga: Brina) 
o 1. Arbeitseinsatz: Termin noch nicht feststehend (Schwerpunkt: Holzlager, sofern das 

Sommerfest am 1. Oktober stattfindet, findet der Arbeitseinsatz am 10. September 
statt) 

 
Versammlung endet um 13:20 Uhr 
 
 
  
 
Berlin, den 25.06.2022 

Christoph Schroth, 1. Vorsitzender  Sabrina Kubas, Schriftführerin 
   Dagmar Celik, 2. Vorsitzende   Olaf Hägler, Schatzmeister 


